



Se beneficiarán más de 374 mil habitantes con proyecto de acceso a Internet

2 mil 168 instituciones en 1 mil 210 localidades serán atendidas con servicio de banda ancha que impulsa Pronatel y Gobierno Regional de Cajamarca.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca (GRC) impulsa el levantamiento de información del proyecto de banda ancha para la conectividad y desarrollo social brindando acceso a los servicios de telecomunicaciones en los distritos del departamento. Se permitirá el servicio público de acceso a Internet a dependencias policiales, colegios y establecimientos de salud, así como atender la demanda de familias que habitan en esas localidades beneficiarias. Serán 1 210 localidades atendidas, 2 168 instituciones con este servicio, beneficiando a 374 mil habitantes.

“La tecnología permite el desarrollo de los pueblos. Abre oportunidades y se aceleran los cambios. Elevamos los niveles de calidad en educación, la salud y comercio”, señaló el gobernador Mesías Guevara.

En la sede del gobierno Regional, Guevara sostuvo una reunión de trabajo con Renato Delgado Flores, Director Ejecutivo del Programa Nacional de Telecomunicaciones (Pronatel) y autoridades regionales acerca de los pormenores de este proyecto, iniciando con la fase de recolección de información en campo.



Nota de Prensa N° 1131



Fecha de Publicación: 09/09/2020 04:31 p.m.

www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/1435

Delgado Flores arribó a la capital de la región acompañado por Pedro Diez Guerrero, Director de Estudios y Proyectos, y Víctor Pérez Matta, Especialista en Proyectos.

Este proyecto propone ampliar la cobertura de servicios de telecomunicaciones en zonas rurales por medio de un red de telecomunicaciones mixta, utilizando enlaces alámbricos por fibra óptica y enlaces inalámbricos por microondas. Se estima en 678 kilómetros el total de fibra óptica instalada.

Las instituciones públicas beneficiarias contarán con un equipo de transmisión - recepción inalámbrico, el cual permite conectar a la entidad. Adicionalmente para facilitar el uso del servicio de acceso a internet para los colegios se les entregará 5 computadoras personales, impresora, access point indoor; para Comisarías y Establecimientos de Salud 1 computadora personal e impresora.

“Como parte de este importante esfuerzo por llevar conectividad de alta velocidad a las zonas rurales del país, y a pesar de la actual coyuntura a raíz del Covid 19, se tiene previsto visitar 13 provincias beneficiarias de la región Cajamarca”, afirmó el director Renato Delgado.